



**NACIONES UNIDAS**  
ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS  
OFICINA EN COLOMBIA

**UNITED NATIONS**  
HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS  
OFFICE IN COLOMBIA

**OFICINA EN COLOMBIA DEL ALTO COMISIONADO DE  
LAS NACIONES UNIDAS PARA LOS DERECHOS HUMANOS**

# **Condena por reiteradas amenazas contra defensores de derechos humanos en Nariño**

Bogotá D.C., 12 de junio de 2007

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena las reiteradas amenazas de muerte que el grupo armado ilegal “Nueva Generación” ha proferido contra defensores de derechos humanos de ocho organizaciones que realizan su labor en el departamento de Nariño. Las nuevas amenazas, enviadas por correo electrónico y repetidas por vía telefónica, se suman a las ya realizadas por este grupo en marzo de 2007.

La Oficina reitera que la defensa y la promoción de los derechos humanos son indispensables para la preservación y el desarrollo del Estado de Derecho, y recuerda que en su último informe sobre Colombia, hecho público el 15 de marzo de 2007, la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, señora Louise Arbour, observó que “los hechos de violencia contra los defensores de derechos humanos han limitado su capacidad de organización y denuncia en algunas regiones del país”.

La Alta Comisionada también señaló en su último Informe que “el Estado aún tiene el desafío de actuar preventivamente sobre los factores de riesgo que ponen en peligro, además de la vida y la seguridad de los defensores de derechos humanos, el desempeño de su legítima labor”.

La Oficina alienta a las autoridades competentes a tomar de forma inmediata las medidas adecuadas y eficaces para proteger la vida y la integridad personal de los defensores de derechos humanos en Nariño, y a investigar, juzgar y sancionar a los responsables de estas amenazas.